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J U G E N D V E R E I N  B R I G E R B Ä R G  
 

 

 

Protokoll der ordentlichen Generalversammlung 2018 des Jugendverein Brigerbärg 

 

 

Freitag, den 05.01.2018 

Alte Turnhalle, Ried-Brig 

 

Anzahl Angemeldete:  64 Mitglieder/Neumitglieder + 2 Vertreter der Gemeinde 

+ Pfarrer Rolf Kalbermatter 

Anzahl Anwesende:  64 Mitglieder/Neumitglieder + 2 Vertreter der Gemeinde 

+ Pfarrer Rolf Kalbermatter 

Entschuldigte:    10 

Vorstand:    6 (Annina Zurwerra fehlt) 

Anzahl Stimmberechtigte:   55 (Neumitglieder zu dem Zeitpunkt noch kein 

Stimmrecht) 

 

Traktandenliste 

• Begrüssung 

• Wahl der Stimmenzähler 

• Protokoll der letzten GV 

• Jahresbericht des Präsidenten 

• Kassa- und Revisorenbericht 

• Jahresbeitrag 

• Abgänge/Wahlen 

• Vorschau 2018 

• Verschiedenes 

• Aufnahme der Neumitglieder 

 

 

1.Begrüssung 

 

Der Präsident Burgener Silvio begrüsst die zahlreich erschienenen Mitglieder. Ganz besonders 

erwähnt er Christian Tenisch (Vertreter der Gemeinde Ried-Brig), Stefan Bärenfaller (Vertreter 

der Gemeinde Termen) und Pfarrer Rolf Kalbermatter. 

 

Die Einladung zur GV erfolgte mehrere Wochen vor der GV. Somit sind die Statuten 

eingehalten, in denen verankert ist, dass die Einladung mindestens zehn Tage vorher erfolgen 

muss.  

 

2.Wahl der Stimmenzähler 

 

Pro Tischreihe wurde eine Person als Stimmzähler gewählt. 

 

- Jonas Eyer 

- Vanessa Kluser 

- Jonah Eyer 

 

Die drei wurden mit Applaus vom Publikum verdankt. 
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3.Protokoll der letzten GV 2017 

 
Auf das Verlesen des Protokolls der GV 2017 wird verzichtet, da dieses auf der Internetseite 

des Jugendvereins Brigerbärg aufgeschaltet wurde. Das Protokoll wird von der Versammlung 

mit Applaus angenommen. 

 

4.Jahresbericht 

 

Der Jahresrückblick wird von Silvio Burgener anhand von vielen Fotos dargelegt. Insgesamt 

konnte der Verien im 2017 11 Anlässe durchführen. Nach dem unglücklichen Ausfall der 

Musikanlage bei der GV 2017 konnte dieses Problem behoben werden und die folgenden 

Anlässe verliefen ohne Probleme. Schlitteln sowie ein Pizzaabend sind zur Tradition geworden 

und werden auch im 2018 stattfinden. Silvio bedankt sich für den guten Einsatz der Mitglieder. 

Er fordet alle auf im nächsten Jahr ebenfalls so fleissig dabei zu sein und auch an Josefstag 

und Fronleichnam den Messebesuch nicht zu versäumen. Höhepunkt des Vereinsjahrs war der 

Ausflug in Gardaland, welchen 48 Personen des Vereins unternahmen. Silvio erwähnt die tolle 

Fahrt im Reisebus Ruffiner. Die Nikolausbesuche am 6. Dezember waren wie immer der letzte 

Anlass des Jahres. Hier weist Silvio auf den stetigen Anstieg der Besuche hin. Er lobt die 

Nikolause, welche dieses Jahr relativ jung waren und ihre Schmutzli. Ausserdem stellt er die 

Idee des Vorstands vor, jedem Kind ein Säcklein mit Nüssen, Schokolade und Mandarinen zu 

geben. Das soll den Gedanken des wahren Nikolaus aufleben lassen. Er weist darauf hin, dass 

der Nikolaus nicht der Weihnachtsmann ist.   

 

5.Kassa- und Revisorenbericht 

 

Die Kasse wird vom Kassier, Lucia Marienfeld präsentiert. Während dem Jahr wurde ein 

Gewinn von 10‘135,85 Sfr. erwirtschaftet. Davon sind jedoch rund 7000 Sfr. 

aüäääusserordentliche Einnahmen. Dennoch konnte der Jugendverein Brigerbärg ein sehr 

gutes Jahr verzeichnen, dies dank des tollen Einsatzes der Mitglieder. Ebenfalls gilt ein Dank 

den Gemeinden welche den JV immer grosszügig unterstützen. Das Vereinsvermögen beläuft 

sich auf neu 52’670.92 Franken. Wer die Zahlen genauer sehen möchte, kann  Einsicht in den 

Kassabericht nehmen. 

 

Der Kassabericht wird vom Revisor Enrico Borter vorgelesen und mit einem grossen Applaus 

bestätigt.  

 

6.Jahresbeitrag 

 

Auch der Mitgliederbeitrag von 40 Sfr. wurde erhalten. 

 

7.Abgänge und Wahlen 

 

Das Vorstandsmitglied Marc Venetz legt nach 5 Jahren sein Amt nieder.  Silvio verabschiedet 

Marc anhand von vielen Bildern aus seiner Vereinszeit. Marc Venetz bekommt traditionell eine 

Pfeffermühle überreicht und wird mit grossem Applaus verdankt.  

Auf die Ausschreibung hat sich niemand gemeldet, weshalb der Vorstand Nathalie Zurwerra 

als Nachfolger für Marc Venetz vorschlägt. Sie wird mit einem grossen Applaus im Vorstand 

willkommen geheissen.  

 

Der neue Vorstand sieht wie folgt aus: 

Präsident: Silvio Burgener 

Kassier: Lucia Marienfeld 

Lokalverwalter: Burgener Florian 

Celine Eyer 

Silvan Zenklusen 
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Annina Zurwerra 

Nathalie Zurwerra 

 

Zudem wurden die jetzigen Revisoren Wyer und Borter Enrico bestätigt.  

 

8.Ideenrunde 

 

Um den Mitgliedern gerecht zu werden, durften alle ihre Ideen aufschreiben. Diese werden 

nun gesammelt und sortiert. Der Vorstand ist bemüht so viele Ideen wie möglich in das 

Programm aufzunehmen und es so interessant zu gestalten.  

 

9.Vorschau 2018 

 

Folgende Anlässe stehen bereits fest: Brigerberger Skirennen, St. Josef, Tag der offenen Tür, 

Fronleichnamsmesse, Feuerwehrübung und die Nikolausbesuche 

 

10.Verschiedenes  

 

2018 wird es wieder einen Zettel mit allen Anlässen und dem Jahrgang welcher am jeweiligen 

Anlass Putzdienst hat geben.  

 

Silvio Burgener weist darauf hin, dass das Lokal aus sicherheitstechnischen Gründen nicht 

vermietet werden darf.  

 

Im Jahr 2017 hat der JV eine neue Webseite bekommen. Diese soll die Mitglieder auf dem 

neusten Stand halten. 

 

11.Rede der Gemeinden 

 

Christan Tenisch spricht stellvertretend für beide Gemeinden. Er betont, dass sie hinter dem 

Verein stehen. Er bedankt sich beim Vorstand für die Jugendarbeit und die Hilfe in der 

Gemeinde. Speziell erwähnt er die Hilfe bei den Dreharbeiten zum Promotionvideo von 

Postauto. Beide Seiten freuen sich auf die weitere Zusammenarbeit. 

 

12.Aufnahme der Neumitglieder 

 

Dieses Jahr wurde der Jahrgang 2002 feierlich in den Jugendverein aufgenommen. Sie 

stellten sich auf der Bühne vor und mussten nach dem Essen eine Aufnahmeprüfung ablegen.  

 

Damit schliesst die Versammlung und es folgt der gemütliche Teil im Jugenlokal. 

 

Januar 2018, Lucia Marienfeld 


